



**ACADÉMIE
DE LYON**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Lyon, le 10 octobre 2022

Communiqué de presse

L'école Marcelin Berthelot à Villeurbanne présente sa démarche de développement durable, dans le cadre du label E3D

Labellisée E3D – établissement en démarche globale de développement durable* – depuis 2021, l'école élémentaire Marcelin Berthelot, à Villeurbanne, a présenté, vendredi 7 octobre 2022, le résultat des projets conduits sur l'année scolaire 2021-2022.

En présence de l'inspectrice de l'Education nationale de circonscription et des parents d'élèves, les enfants ont fait connaître leur travail, au travers d'une exposition sur des thèmes variés : jardinage, tri des déchets, circuits alimentaires locaux, etc.



« Le projet de demande de labellisation E3D a été décidé à l'unanimité en septembre 2020. Plusieurs projets en lien avec le développement durable existaient déjà et le principe de label permettait une reconnaissance du travail accompli et des objectifs de pérennisation des actions et d'évolution dans notre démarche » explique la directrice de l'école.

« Cette démarche permet d'éclairer les élèves sur les enjeux de demain. Elle amène également les membres de la communauté éducative à réfléchir à des solutions concrètes, à la fois à l'échelle de l'école, mais aussi au quotidien, pour intégrer les enjeux de sobriété que nous devons activer aujourd'hui » complète l'inspectrice de circonscription.

* La labellisation « E3D » a été développée par le ministère chargé de l'éducation nationale pour reconnaître et encourager les écoles et établissements scolaires qui s'engagent dans une démarche globale de développement durable.